



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Memberikan Pemahaman Terkait "Kepolisian Berada di Genggaman Anda: Polri SuperAPP, Inovasi Terbaru untuk Keamanan"

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Oct 31, 2023 - 12:35



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Memberikan Pemahaman Terkait "Kepolisian Berada di

Polri terus berinovasi untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. Pada Senin, tanggal 30 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Talagamurni Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, AIPDA DENI SUKESNA. SE, melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. Kegiatan ini mencakup anjangsana, silaturahmi, dan penyampaian pesan-pesan penting Kamtibmas langsung ke pintu-pintu rumah warga di Kp. Talagamurni.

Melalui kegiatan DDS, Bhabinkamtibmas bukan hanya sekedar menyapa warga, namun juga membawa pesan Kamtibmas yang sangat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan. Berikut adalah poin-poin yang disampaikan dalam kegiatan ini:

- 1. Silaturahmi dan Komunikasi Sosial (Komsos):** Bhabinkamtibmas menjalin hubungan akrab dengan warga setempat, mendengarkan aspirasi mereka, dan berkomunikasi secara langsung untuk memahami situasi dan kondisi masyarakat. Semua ini dilakukan dengan harapan bahwa program-program Polri bisa dijalankan dengan baik, dan aspirasi serta informasi dari masyarakat bisa terserap.
- 2. Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diajak untuk aktif dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Mereka diminta untuk memberi tahu Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri. Dengan kolaborasi dan perhatian yang baik, tindak pidana seperti ini dapat dicegah.
- 3. Siskamling/Ronda Malam:** Warga didorong untuk terlibat aktif dalam pelaksanaan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) atau ronda malam saat jam-jam rawan. Ini bertujuan untuk mengurangi peluang pelaku kejahatan bergerak bebas di lingkungan masyarakat.
- 4. Larangan Membuka Lahan dengan Cara Membakar:** Masyarakat diberi tahu tentang larangan membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar, terutama dalam musim kemarau yang panjang. Hal ini adalah langkah penting untuk mencegah kebakaran lahan dan hutan yang dapat merugikan banyak pihak.
- 5. Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini mencakup prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien yang akan dijalankan oleh pihak kepolisian. Juga disampaikan kontak HOTLINE / WA YANDUAN-INFORMASI untuk Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade.
- 6. Penyampaian Program Super APP Polri:** Tentu saja, kegiatan Door To Door System ini tidak hanya memberikan pesan-pesan Kamtibmas secara langsung, tetapi juga menyampaikan informasi mengenai Polri SuperAPP. Aplikasi ini memungkinkan warga untuk lebih dekat dengan pihak kepolisian, melaporkan kejadian, mendapatkan informasi keamanan terkini, dan bahkan berpartisipasi

aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan mengunduh Aplikasi SuperAPP Polri, masyarakat dapat berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Aplikasi ini membuka pintu bagi kolaborasi yang lebih erat antara warga dan kepolisian, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.

Polri tidak hanya ada di jalan-jalan, tetapi juga di genggaman Anda, siap memberikan pelayanan dan keamanan terbaik. Unduh Aplikasi SuperAPP Polri sekarang dan bergabunglah dalam menjaga keamanan komunitas Anda.